

„Jahresrückblick“

2020/2021

Jahreshauptversammlung

Am Mittwoch, 25. November 2020 fand unsere Jahreshauptversammlung virtuell über Skype statt.

Nachdem wir das vergangene Schuljahr reflektiert und einen Ausblick in das neue Schuljahr genommen haben, wurde der Vorstand neu gewählt.

Brigitte Widmann und Claudia Oberleitner legten ihre Ämter als Obfrau und Obfrau Stellvertreterin nieder.

Liebe Brigitte, liebe Claudia, herzlichen Dank für euren Einsatz in den vergangenen Jahren!

Neuer Vorstand:

Obfrau: Katja Scholz
Obfrau stellv.: Alisa Lipovaca
Kassiererin: Sandra Kramer
Schriftführerin: Martina Falch
Kassaprüfer: Martina Zehetner, Ingrid Kolbe
Beiräte: Heike Dederer, Dunja Boss, Regina Wucher, Yvonne Kuhn, Claudia Ponesch, Anita Dietl, Veronika Rekece, Maria Sundl, Brigitte Widmann, Claudia Oberleitner, Nadine Höfle

„Jausensäcke“

Im vergangenen Schuljahr wurde unser neuestes Projekt ins Leben gerufen.

In Zusammenarbeit mit Transgourmet und der Bäckerei Hutter konnten wir an zwei Terminen allen Schülern unserer Schule ein „Jausensäcke“ überreichen.

Im Mai gab es einen Malwettbewerb unter dem Motto „Der Eisbecher meiner Träume“. Bei dem die Kinder ihre Kunstwerke auf die Jausensäcke malten.

Unsere Glücksfee Sandra Braito (Stadtteilvertreterin Weidach) zog die drei Gewinner, welche sich sehr über die Gutscheine der Eismanufaktur Kolibri freuten!



Elternverein Schule Weidach auf Facebook

Seit Dezember 2020 sind wir auch online unterwegs. Auf unserer Seite erfahrt ihr alles Aktuelle über unseren Verein, unsere Schule aber auch über Angebote für Kinder in Bregenz und der näheren Umgebung.

Schaut doch mal vorbei!



Jerusalema @ Schule Weidach

Anfang Mai 2021 ging das Jerusalema Video unserer Schule viral. Die Lehrerinnen Kathrin und Vera haben viel Zeit und Herz in dieses Projekt investiert. Das Ergebnis kann sich sehen lassen!

Wir vom Elternverein haben natürlich auch unsere Hüften schwingen lassen ☺

Vielen Dank, dass wir Teil dieser tollen Aktion sein durften!

<https://youtu.be/rzdJXG-35Wc>



Inlineskaterkurs

Bei strahlendem Sonnenschein fand Mitte Juni unser jährlicher Inlineskaterkurs statt. Zahlreiche Skatefans haben mit großer Begeisterung daran teilgenommen.

Bei diesem Kurs erhalten die Kinder wichtige Tipps zu richtigen Fahr-, Brems-, Kurven- und Falltechniken durch die Profis von „Sicheres Vorarlberg“.



Schultaschenaktion

Im Rahmen unserer Schultaschenaktion durften wir am Schulschluss 15 Schultaschen in Topzustand an das Vorarlberger Kinderdorf übergeben.

Ein großes **DANKE** an alle Viertklässler die ihre Schultaschen gespendet haben!

Neu seit Schulbeginn 21/22

Um die Sicherheit aller – insbesondere die Sicherheit der Schulkinder – zu erhöhen, hat die Landeshauptstadt Bregenz in Zusammenarbeit mit der Schule und dem Elternverein ein Pilotprojekt zur Verkehrsberuhigung vor dem Schulhaus ausgearbeitet.

Maßnahmen:

- Einbahn direkt vor der Schule Weidachstraße kommend Richtung Landstraße

- Parkplätze: die Parkplätze vor dem Schulgebäude wurden aufgehoben, lediglich die beiden Behindertenstellplätze bleiben bestehen

- „Kiss & Ride“ Zone: eine gelbe ZickZacklinie, welche Platz für sechs PKW's bietet, befindet sich auf der Fahrbahn. Auf dieser ZickZacklinie ist das Halten mit Fahrzeugen für maximal zehn Minuten gestattet. So können die Kinder in aller Ruhe ein- und aussteigen

- Das Projekt wird im Unterricht zB Sachunterricht, Bildnerische Erziehung, usw thematisiert.

GEMEINSAM SIND WIR STARK!

Achtet bitte vermehrt auf Kinder im Straßenverkehr und nutzt vor allem alternative Mobilitätsangebote (zu Fuß gehen, Fahrrad, Trittrroller, Bus, etc...).

Den Schulweg selbst zu meistern und bewusst wahrzunehmen, hat viele positive Auswirkungen, wie zB Steigerung des Selbstbewusstseins, Erhöhung der Konzentrations- und Leistungsfähigkeit, soziale Kontakte knüpfen und Vieles mehr.

